

# Wir sammeln Geld aus aller Welt

Mit alten D-Mark, restlichen Dollar, Yen, Pfund und anderen Währungen, die nach dem Urlaub übrig sind, unterstützt die Caritas Menschen in Not in unserer Diözese.

## So können Sie mitmachen:

1. Spendendose kostenlos bestellen und aufstellen,
2. Münzen und Scheine (aus aller Welt) sammeln,
3. volle Dosen melden – wir holen diese bei Ihnen ab.

**Vielen Dank für Ihre Unterstützung!**



Not sehen und handeln.  
**C a r i t a s**



**Spendendosen und Plakate zur Aktion erhalten Sie bei:**

Caritasverband der Diözese Rottenburg-Stuttgart e.V.

Ruth Schwille, Telefon: 0711 26 33 11 34, E-Mail: [schwille@caritas-dicvrs.de](mailto:schwille@caritas-dicvrs.de)

[www.caritas-spende.de/kleinemuenzen](http://www.caritas-spende.de/kleinemuenzen)